

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Fraktion im Rat der Stadt Rheine



Bauausschuss der Stadt Rheine
z.H. Herrn Karl-Heinz Brauer
Rathaus

48431 Rheine

Rheine, den 24.04.2012

Sehr geehrter Herr Brauer,
sehr geehrte Damen und Herren,

die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Rheine, beantragt, an der Salzbergener Straße in Höhe der Straße Kevenbrink eine Bedarfsampel zu errichten. Vor der endgültigen Entscheidung, wird die Verwaltung jedoch gebeten, die Kosten zu ermitteln und sie in einer Vorlage für den nächsten Bauausschuss darzustellen.

Begründung:

In verschiedenen Initiativen haben Bürgerinnen und Bürger aus dem Bereich Bentlage gefordert, dass an der o.g. Stelle eine Bedarfsampel errichtet wird. Vor allem Kinder müssen jeden Tag die Salzbergener Straße überqueren, um Schulen und Kindergärten zu erreichen. Die Salzbergener Straße ist jedoch eine viel befahrene Straße. Zu allen Tageszeiten herrscht hier ein hohes Verkehrsaufkommen. Dies führt dazu, dass die Kinder stets unter großer Gefahr die Straße überqueren.

Bereits in der Vergangenheit wurde durch Messungen das hohe Verkehrsaufkommen bestätigt. Auch die Errichtung einer Bedarfsampel an genannter Stelle wurde in Erwägung gezogen, jedoch vom Baulastträger „Straßen NRW“, nicht für erforderlich gehalten.

Die zuständigen Mitglieder der SPD-Ratsfraktion haben sich in den vergangenen Wochen wiederholt mit diesem Thema beschäftigt und sind auch vor Ort gewesen. Dort wurde die Notwendigkeit einer Bedarfsampel erkannt. Auch Gespräche mit betroffenen Anwohnern haben diese Ansicht bestätigt.

Daher stellt die SPD-Fraktion den o.g. Antrag.

Mit freundlichen Grüßen

i.A. Detlef Weßling
(Sprecher der SPD-Fraktion im Bauausschuss)

